
双舟线大修收尾
预计月底前通车

近日，记者在双舟线看到，翻

修的双舟线半幅已经完工，剩下半

幅路正在铺设水泥。据现场工作

人员介绍，这条翻修的路全长约

1.5 公里，如果天气好的话，预计本

月底可以正式完工通车。

记者 杨成栋 陈凯璐 摄
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□记者 王伟建

本报讯 4 日，省委宣传部副部长

唐中祥带队来我市调研影视文化产业

发展情况。市领导吴婉珍、陈慧瑛参

加调研。

调研首站，唐中祥一行走进了西

溪镇民国风情街，街道上的店铺、银

行、酒楼等建筑的结构、外墙设计都颇

具民国风情，就连窗户、内饰布景也突

出民国时期的风格，其中民国监狱拍

摄点布景形象逼真，吸引了源源不断

的剧组前来取景。“现在影视产业发展

模式是怎么样的？有什么优势？主要

提供什么样的服务？后期制作、群众

演员等发展规模如何？餐饮住宿以及

一些配套设施跟进情况如何？”唐中祥

不断抛出问题，饶有兴致地了解西溪

镇影视文化产业发展的情况。

西溪镇寺口村是西溪影视基地的

核心区块，原生态的古樟树林风景秀

丽，配合搭建的各个仿古建筑，可为影

视拍摄提供丰富的外景取景资源。同

时，西溪镇临近东阳横店，区位优势明

显，交通便利，受到很多影视团队的青

睐。唐中祥说，永康要通过影视产业

发展的辐射作用，大力推进餐饮、住宿

等配套产业，带动周边发展，探索好方

法，让老百姓共享红利，实现民富、村

富。

当天，唐中祥一行还来到石柱镇

塘里村，参观了文化礼堂群。近年来，

塘里村挖掘特色，注重山水与人文素

养融合，先后建设改造了村文化中心、

文化礼堂、励志廊、文化廊、同文书局、

农家书屋、五谷墙、孙权文化园等文化

阵地，悄然形成文化礼堂群。通过走

访参观，唐中祥一行为该村文化礼堂

群的建设工作频频点赞，认为该村文

化礼堂建设工作内容丰富，极具特色，

把文化礼堂群建设成村民的精神家

园，让百姓满意。

省委宣传部来我市调研影视产业发展情况

发挥影视辐射作用带动民富村富

□记者 秦艳华

本报讯“河里种植了水生植物

后，水质清了，河床洁净清爽了。”近

日，东城街道横山村村民徐女士说，

门前溪经过治理后，河岸两侧、河床

变干净了，等今年沿线绿道做好，村

民生活就更舒适。

小北溪的变化得益于我市“五水

共治”工作的深入推进。据悉，小北溪

治理是我市中小河流治理重点县综合

整治项目中的一项，去年已陆续开展

了清淤疏浚、护岸、农村生活污水综合

治理、“一通五化”及雨污分流改造、河

道沿岸“六小”服务行业整治等工作，

水质得到了有效改善。目前，沿线横

山村至白塔村长约2200米的绿道建设

相关工作还在有序推进中。

据悉，近年来，随着“五水共治”工

作的有序开展，我市河道综合治理方式

从传统水利升级向民生水利、景观水

利转变，去年共完成治理 100 多公里，

通过广泛培育“植物水军”，提高水体自

净能力。同时，我市还全面落实河道保

洁工作，保洁范围从水面向岸上延伸，

并在城区主干流开展陋习劝导活动，规

劝市民改变生活陋习。

去年以来，我市全力全域纵深推

进治水工作，坚持以治污水为龙头，同

步推进防洪水、排涝水、保供水、抓节

水 等 工 作 ，阶 段 性 成 效 明 显 。 截 至

2016 年 11 月，累计投入治水资金 12.8

亿元，流域水环境质量显著提升，市控

地表水断面、出境断面、乡镇交接断

面、饮用水源地水质、金华市控重点排

污口、5 条劣Ⅴ类支流消除等重点工

作全部完成或达标，多项工作名列金

华各县市前茅，其中污（淤）泥干馏碳

化处置模式、街角小品建设等特色亮

点工作先后得到各级领导的肯定。

站在新起点上，我市“五水共治”

工作将围绕“一个总目标”，坚持“两个

原则”，强化“三大保障”，完善“四项举

措”，做好“十大工程”“五大工作”。“一

个总目标”，即巩固流域干流全达标

（国考断面、省控断面、出境断面、县

市交接断面、地表水监测断面及饮用

水源地水质“六个 100%”达标），全流

域剿灭Ⅴ类地表水，力争全流域基本

达 到 Ⅳ 类 地 表 水 标 准 ；坚 持 治 转 共

进、治护并重“两个原则”；强化项目、

政策、执法“三大保障”；完善生态化

治水、全域化美水、产业化兴水、长效

化护水“四项举措”；打好巩固战、攻

坚战、剿灭战、转型战“四大战役”；做

好截污纳管工程、重点支流和乡镇交

接断面水质提升工程、河湖库塘沟渠

清 淤 工 程、工 业 园 区 和 企 业 整 治 工

程、农业面源污染治理工程、农村环

境提升工程、排污口整治工程、生态

配水与修复工程、“三江六岸”生态廊

道 工 程、抓 节 保 供 协 同 推 进 工 程 等

“十大工程”。

此外，我市还将继续突出治污主

体，统筹推进防洪、排涝、抓节水、保供

水工作，深化“双清”提升工程，全面改

善江河湖溪生态环境，强力推动我市

“五水共治”工作向纵深发展。

新一年“五水共治”工作明确新思路

“五大工作”力促治水向纵深推进

分类信息
中科房产招聘

7755 招出纳一名，双休，
工 作 地 址 ：永 康 国 税 局
旁，要求：永康本地人、
大 专 、有 会 计 证 、会 开
车、已婚已育，从事出纳
工 作 半 年 以 上 ，年 后 上
班，有意向者联系电话：
18817376366

永康高铁站招聘
7784 永康高铁维修车间
招炊事员 2 名，负责工区
食堂工作，包食宿做六休
一，2200 元每月，工作地
永康火车站旁，联系人张
18968388036

收压铸机和发电机
收旧设备13588608700

八成新厢式车转让
9615，4.2米13858910715

餐厅转让
7596因本人另有发展，黄
金地段餐厅生意火爆，低
价转让，联系电话：陈总
18368808986

注塑机转让
7702，125 克-2000 克八
成新，另有 250T 压铸机
一台转让13858922856

网吧转让
7747，600㎡万兆网吧只
要 18.8 万 元 转 让（62 台
32寸电脑），桌椅崭新，电
话：18066217575

设备低价转让
7752，100T 冲 床 、自 动
攻 丝 机 ，滚 丝 机 ，震 抛
机、铁皮周转箱、隔离网
13905895935，665935

城西新区厂房出租
7826丹桂南路2600㎡独门
户769929，18869936520

翻铜厂房出租
7827 位于丽水市经济开
发区，有获批翻铜项目，有
意者面谈 13095832532，
18358808383

夏溪厂房出租
7835 交通便利，独门独
户，面积 600㎡，联系电
话：13905892858胡

厂房出租
7839 石柱前罗村 630㎡
厂房出租13819907733

店面低价转让
7847 金 都 华 城 三 街 约
40㎡，电话13706895251

声 明
7805 金大军遗失货运从
业 资 格 证 ，证 号 为
3307840029011001025，
声明作废。

声 明
7808 永康市开腾工贸有
限公司遗失税务登记证

（正 本 ），浙 税 联 字 ：
330784090976516，声明
作废。

声 明
7808 永康市开腾工贸有
限 公 司 遗 失 有 效 期 自
2014年1月16日至2018
年 1 月 16 日组织机构代
码证（副本），代码号为
09097651-6，声明作废。

声 明
7813 胡珊珊遗失温州医
学院成人高等教育毕业
证书（本科），证书编号
103435201005105233，
声明作废。

声 明
7815 胡珊珊遗失一本护
士 执 业 证 书 ，证 件 号 为
330722198104218629，
声明作废。

营业执照遗失公告
7821 李丽兰遗失永康市
工商行政管理局 2009 年
11 月 19 日核发的注册号
为 330784611083127 营
业执照（副本），声明作废。

李丽兰
2017年1月7日
声 明

7822 应康遗失税务登记
证（正、副本），浙税联字：
3307221975071031487C，

声明作废。
声 明

7844 永康市唐先镇卫生
院遗失缴款书存根联 7
分，号为1500426145-
1500426151，声明作废。

声 明
7825 胡伟强遗失残疾证
33020519750728481744，
声明作废。

三个月集中治理
扬尘行动启动
□记者 胡颖

本报讯 6 日上午，记者从金华

市扬尘治理工作紧急视频会议中

获悉，金华各县市都将启动为期三

个月的扬尘集中治理行动。副市

长程继军在我市分会场参加。

扬尘是大气污染、造成雾霾的

重要因素，近两年我市道路建设、

市政设施、重点工程项目较多，道

路扬尘有所反弹，群众反映强烈，

可以说，扬尘治理是改善空气质量

见效最快、成本最低的举措。

会议要求，建设、公安、交通、

行政执法、环保等相关责任单位各

司其职、形成合力，主动挑起扬尘

治理的责任，形成治理扬尘的大氛

围，全力抓好治理任务落实；要树

立全民治尘的意识，坚持从源头抓

起，从建筑工地、灰土运输等环节

入手，更高标准，纵深推进；要严格

执法，形成高压态势，抓细、抓实、

抓出成效，齐心协力完成三个月的

集中整治。

我市基本完成
卫片违法整改
□记者 俞夏冰

本报讯 6 日，常务副市长陈

美蓉带队前往西城街道、花街镇、

江南街道督查卫片执法问题整改

工作。

“卫片”是卫星遥感图片的简

称，指利用卫星遥感监测等技术手

段制作的叠加监测信息及有关要

素后形成的专题影像图片。卫片

执法是依据卫片对一个行政区域

开展执法检查，通过对卫片所反映

土地利用情况发生变化的地块逐

一进行核查，掌握行政区域的新增

建设用地情况，发现和查处违法用

地，达到合理保护耕地的目的。

在西城街道烈桥村、花街镇塘

店村，陈美蓉与违法占用耕地修建

厂房的负责人直接面谈，要求尽快

在规定时间内完成违法图斑的整

改工作，将违法建筑拆除复耕。在

江南街道傅店村，陈美蓉与相关负

责人交流了整改思路，督促其尽快

落实。

根据 2016 年度土地遥感监测

图斑情况看，呈现出道路建设等公

共基础设施工程违法用地量大、农

民建房问题依旧突出、村公益设施

和殡葬违法用地较多等特点。截

至目前，我市土地卫片违法图斑整

改工作已基本完成。

下一步，我市相关部门将与镇

街区联动执法，形成合力，将卫片

执法问题整改工作落实到位，防止

反弹，切实保护整改成效。

□记者 俞夏冰

本报讯 6日，我市召开市委常委会

民主生活会征求意见和建议暨党风廉

政建设和反腐败工作座谈会，听取市纪

委委员、“两代表一委员”、退出现职领

导干部等代表及市纪委常委等，对市委

常委班子及成员在理想信念、政治纪律

和政治规矩、组织生活、落实全面从严

治党责任等方面的意见建议。

会上，市委常委、纪委书记陈嵘希

望大家结合实际，开诚布公，畅所欲

言，多提宝贵意见和建议。与会人员

围绕主题、突出重点，从不同视角和层

面对市委常委班子及成员的工作提出

了意见和建议。陈嵘认真听、仔细记，

并不时插话交流，座谈会气氛热烈、坦

诚、融洽。

听取了诸多意见建议后，陈嵘说，

大家的意见与建议十分中肯，直指问

题矛盾，有很强的针对性，为开好市委

常委会民主生活会奠定了基础，希望

大家一如既往地关心、支持我市各项

工作的开展。

会议还通报了2016年全市党风廉

政建设和反腐败工作开展情况，以及

2017年工作思路。

我市征求市委常委会民主生活会意见建议


